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4月9日下午，央视《百家讲坛》名嘴纪

连海老师在合肥万达威斯汀酒店，出席了

“和昌大讲坛”第3季活动。据悉，本次讲坛

由合肥市招商局及包河区教育局共同主

办，和昌地产（集团）承办，本次“和昌大讲

坛”第3季纪连海主要讲述了安徽历史风云

人物——北宋名臣包公包拯、三国名将周

瑜、鲁肃。纪连海幽默的相声评书式演讲

精彩连连，高潮迭起，观众掌声不断。

据了解，在纪连海顶级知名度的带动

下，在和昌大讲坛品牌的吸引与和昌•都

汇华府项目品质的感召下，大讲坛即将举

办的消息一公布，即受到合肥高端人群的

广泛关注。据悉，本次和昌大讲坛第3季纪

连海讲座是继前两次大讲坛——周弘教育

讲座与郎咸平高端讲座之后举行的又一次

公益性讲座活动。据本次活动的组织者和

昌地产（集团）透露，后期还将继续邀请名

人来肥做客和昌大讲坛，敬请关注！

和昌大讲坛第3季——纪连海讲座活动隆重开启

星报讯（记者 吴笑文） 由本报作为

独家媒体协办的2011年《星光大道》选手选

拔活动，安徽合肥赛区选拔报名活动启动

以来，各年龄层的读者报名都非常踊跃，设

在本报热线部办公室的报名点，每天都能

接到络绎不绝的报名电话。为了方便更多

的读者，目前在合肥市庐阳区宿州路8号商

之都合肥旗舰店5楼VIP客服中心新设了

一个报名点，读者可以就近报名。

如果你不方便到各报名点报名，也可

以上市场星报星空社区网站（http://www.

xksq.net）直接下载报名表。组委会提醒

报名选手，报名时须携带1寸照片1张，认

真填写报名表后，交给报名处的工作人

员。央视《星光大道》选手选拔从报名、选

报、参加节目不收取任何费用。

报名须知

1、在18~60周岁年龄段、各行各业、各

种唱法（通俗、美声、民族不限）的歌唱爱

好者均可报名参加。

2、进入选拔活动现场后首先自报姓

名、年龄、职业，自我介绍后开始展示个人

准备的节目。

3、展示顺序：

a、自选歌曲演唱

b、个人才艺、家乡美、超越梦想等展示

《星光大道》安徽报名方式

1、合肥市庐阳区宿州路8号商之都合肥

旗 舰 店 5 楼 VIP 客 服 中 心（ 电 话

0551-2662891）或登录市场星报星空社区网

站（http://www.xksq.net）直接下载报名表。

2、同福碗粥合肥办事处：胜利路温莎

杰作2号楼2201室，电话：0551-4244577。

3、北京华联合肥市分店（和平店、金寨店、

元一店、长江路店）同福碗粥专柜领取报名表。

大S重新开微博 感叹做人难
曾誓言退出微博的大S时隔五月重新“复出”。她感慨“人”字写起来简单，但做起来谈何容易，并表示自己今后依

旧是热血死小孩一名，还表示“以后有什么事我自己说，讨个清楚。”

孙红雷自曝爱情观
“我小时候挺爱看琼瑶小说，我真

的觉得挺好看，爱情写得特别美，到现在

我都这么认为。它一直影响到我现在的

爱情观，我一直觉得爱情就应该是纯洁、

义无反顾的……从我的样子看不出吧，

我的内心和我的样子完全是反着长的。”

——孙红雷

孙红雷近日表示，自己的爱情观受

琼瑶小说影响很深，并称自己是个内心

细腻的人，“我看到黄秋生会有照镜子的

感觉，我们外表看上去都很横，但内心都

非常纤细。”

王珞丹自曝受伤照

昨日午后，演员王珞丹发布了一张

她面部带有数道伤痕却展露笑颜的照

片，并不失幽默地跟粉丝打招呼：“花姑

娘跟大家问声好。”数日前，王珞丹因拍

戏遭遇车祸。

图什么

第十一届音乐风云榜获奖名单出炉

那英：盗版满天飞
乐坛哪有脸

《星光大道》合肥赛区新设报名点

留声机

4 月 11 日

晚，第十一届音

乐风云榜颁奖

典礼在广东东

莞举行，那英连

任评委会主席

气势十足，直接

指出本届颁奖

礼星光不如以

往。同时，现场那英一番犀利的讲话让她

成为当晚焦点，她称“互联网盗版，让乐坛

尊严全无”。

颁奖礼开场后，评委会主席那英从乐

坛新人开始现场“点将”，点到名字的歌手

不论新老都要全部起立，而且要听那英的

号令才能坐下。那英首先要求郭书瑶、付

辛博等一众新人起立，“新人我认识得不

全，有些名字都不清楚，新人的加入能给

乐坛加入新鲜的东西，请掌声鼓励新人。

希望你们加入音乐风云榜的大家庭，今年

老实点，明年就可以得瑟了。”在“点将”过

程中那英特别“照顾”了李宇春、韩庚，表扬

李宇春是“很靠谱的文艺青年”，韩庚“能把

自己定位在职业歌手的标准很到位”。

“今天来的前辈不多，有人打高尔夫，

有人生孩子，有人开演唱会忙宣传去了，

有人实在扛不住就洗洗睡去了。”虽然没

点名道姓，但那英表明了对本届颁奖礼老

牌歌手的出席情况不太满意。

“本来应该有更多的年轻人、老一

辈坐在这里，但互联网盗版，让乐坛尊严

全无，无力投入财力人力进行多元化探

索，只能在流行、流行、再流行的道路上

越走越窄，伤害了歌迷，也伤害了整个时

代。”那主席最后呼吁歌坛“多创新，少

抱怨”。


